
 
Der Bericht der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen. 
 
KTAbg. Hartmann bat darum, dass beim nächsten Besuch in Bunzlau - sollte Landrat Kühn die 
Delegation nicht selbst begleiten - wieder eine der Vizelandrätinnen oder Vizelandräte dabei 
sein sollte. 

 
Landrat Kühn stimmte dem zu. 
 


